Fuerza Armada Afirma:

Corresponsales y Armas de Nicaragua en FMLN

ponsales extranjeros y de Según la Guardia. sus armas que son desembar- actividades son: cadas en la playa de El Es-pino, procedentes de Nica-

pino, procedentes de Nica-ragua, revelaron terroris-tas capturados por la Fuerza Armada. Uno de ellos es comba-tiente y los otros cuatro. colaboradores de los sub-

versivos.

La Guardia realizó las investigaciones para su posterior consignación al Juez Militar de Instrucción. dice comunicado de ese Cuerpo.

ese Cuerpo.
Los terroristas capturados son José Leonardo Coreas, de seudónimo "Pedro": Hernán Argueta Granados. seudónimo "Chancha Gorda": José Asturia Carranza. seudónimo "Lino": Elias Escobar Chávez. seudónimo "El Diablo" y la senorita Isabel Figueroa Martinez.

JOSE LEONARDO NOLASCO COREAS

Reclutado por miembros del Ejército Revoluciona-rio del Pueblo el 13 de dirio del Pueblo el 13 de di-ciembre de 1983, en el can-tón Las Marias, de China-meca. Declaró que le ofrecieron buena paga pero le advirtieron que si no aceptaba podría-pasar-le algo mado. Lo llevaron al campamento El Tigre. al norte del citado cantón Las Marías.

Anadió que después de permanecer unos días en ese campamento le dieron un fusil Garand con 40 cartuchos y le enseñaron a manejarlo. El entrenamiento fisico y militar es-taba a cargo del coman-dante Anibal y las charlas mandante Benjamin. Reveló que en ese campamento habian unos mil subversivos armados.

sunversivos armados.
Agregó que después loenviaron al campamento
La Papalota, cerca de la
Playa El Espino, a orillas
de unos manglares, donde
no tuvo ningún enfrentamiento, pero le tocaba hacer postas para dar seguri. cer postas para dar seguria los terrorirstas del lugar. Posteriormente fue enviado al campamento El Sálamo, donde aprendió a armar y desarmar fusiles norteamericanos AR-15 y

También le enseñaron a manejar fusiles G-3 y

FAL. Manifestó que en el lugar habian unos 300 terro-ristas y que en ese sitio ha sido esporádica la presen-cia de la fuerza Armada. Dijo que dias despues fue

enviado al campamento El Zapote, donde habian uno terroristas mil mil terroristas. Anadio que ese campamento está situado a unos 5 kilómetros de Jucuarán y que en la zona hay unos dos mil te-rroristas que portan fusi-les G-3, M-16, AR-15, FAL. Garand y bastones chinos Alli, el comandante Anibal le cambió el fusil Garand por un AR-15 nuevo, de los recién enviados de Nicara-gua, agrega el comunica-

En ese lugar conoció a En ese lugar conoció a los comandantes salvado-reños Anibal. Benjamin y Rudy. y al nicaragüense Negro William. Descubrió que en ese campamento funciona una escuela de adiestramiento para niños de 3 a 12 años: de donde de 3 a 12 años: de donde eran trasladados a una es cuela de combatientes del

-Favor pase a la página 45







CAPTURADOS. Cinco terroristas capturados por la Guardia han revelado cómo es que llega el material bélico procedente de Nicaragua. Izquierda a derecha, arriba, José Asturia Carranguerra a defectia, arria, sos estata carra za y Elías Escobar Chávez; abajo, en el orden. José Leonardo Nolasco, Isabel Figueroa Martinez y Hernán Argueta Granados.

Más Ayuda de los Países Nórdicos para Cruz Roja

rán más ayuda a Cruz Roja Salvadorena para la construcción de 4 centros más de primeros auxilios

on el país.

Don Teófilo Simán, Presidente de la institución, participó en la segunda conferencia mundial de paz que se celebró en Finderica de la conferencia mundial de paz que se celebró en Finderica de la conferencia del conferencia de la conferencia de la conferencia de la conferencia del conferencia de la conferencia del conferencia de la conferencia de la conferencia de la conferen landia y fue alli precisa-mente donde las sociedades de Cruz Roja de Dinamarca. Suecia. Islandia y Noruega confirmaron su deseo de continuar ayudando a El Salvador por medio de Cruz Roja Salvadorena.

Salvadoreña.

La primera ayuda de los países nórdicos llegó el año pasado y consistió en la construcción y compra de equipo para 6 módulos que ya están funcionando en Zacataecoluca, Chalatenango, San Vicente, Sentin el propositio de la constanta de la co suntepeque. Berlin y Aguilares. La ayuda extranjera fue de 1 millón 400 mil colones, aunque la in-

Los paises nórdicos da- versión total aumentó en un 50 por ciento por el alza de los materiales, pero de los materiales, pero Cruz Roja Salvadorena lo completó con las donaciones y otro tipo de ayuda que da el público.

La segunda ayuda que han ofrecido esos paises será para la construcción de 4 centros más y para el edifico del Centro de San-

Jorge Rivera Andino, de Relaciones Públicas, de-clara que los centros son construidos en aquellos lugares donde hay grandes concentraciones de personas y no funciona ningun centro asistencial, y si lo hay, no cuenta con los medios necesarios para movidios necesarios para movi-lizarse, para prestar pri-meros auxilios, etc. Cada centro tiene su ambulan-cia bien equipada, radio-comunicación y otras faci-lidades para casos de emergencia. especialmen-



MAS AYUDA. Las so-ciedades de Cruz Roja de los países nórdicos. darán más ayuda a Cruz Roja Salvadoreña para la construc-ción de 4 centros más de primeros auxilios en el país. informa el Lic. Jorge Rivera An-

Vacunas Vencidas Aplican Falsos, **Empleados**

Investigar quién provee de vacunas vencidas a su-jetos que, haciéndose pa-sar por empleados de Sa-lud Pública ofrecen sus servicios a domicilio, para aplicar vacunas a perros y gatos. sugiere el señor Carlos Alfredo Díaz. perito veterinario.

La denuncia de Salud Pública sobre los falsos vacunadores y la acción del MAG de controlar los productos químicos veteri-narios vencidos es una acción atinada, porque ga-rantiza la salud animal y la fitosanidad.
Sin embargo, dice, es ne-

cesario y urgente investi-gar de donde se proveen de vacunas vencidas ya que se sabe que los empleados del MAG tienen el deber de decomisar e incinerar el

Si bien es cierto que la venta de los productos gropecuarios ha bajado considerablemente en los últimos años, ésto ha dado lugar a los dueños de agroservicios a minimizar sus pedidos al extranjero.

-Favor pase a la página 45.



deportivos y actos en la Alcaldia. San Marcos cele-brará el 12 de octubre su 60. aniversario de haber sido nominada con el título de ciudad, informa a EL DIARIO DE HOY el Alcal-de, Sr. Manuel de Jesús Alonso Mena,

TITULO

Fue el recordado y siempre activo deportista Isaias Choto Pineda, en ese entonces Alcalde Mu-nicipal de San Marcos, quien gestionó el titulo de ciudad para su población. iniciando luego activida-des que le valieron el reconocimiento de los sanmar-quenses, ya que adoquinó algunas calles, logró per-misos para construir tres canchas de fútbol en terre-nos particulares y compró nos particinares y compro dos camiones para el tren de aseo que todavia fun-cionan y que antes era de tracción animal. Además, desarrolló una magnifica labor, siendo notoria su honradez en el manejo de los fondos municipales



Alcalde. Manuel de Jesús Alonso Mena.

caldia hubiera realizado. después del retiro del Sr. Choto, muchas obras si en las administraciones municipales que siguieron no hubiera habido malversación de fondos. Esta al-caldia es ahora un cadáver que estamos reviviendo. Los logros que hemos tenido son pocos. ya que lo uni-co que estamos haciendo es reparando calles veci-nales con una sola cuadri-

para crear plazas que ne cesitamos. Ese presupues to está casi extinguido y te-nemos la intención de preparar uno nuevo para poder hacer algunas o-bras. porque existe la buena voluntad de que San Marcos presente una fiso-nomia diferente para que merezca el título de

COLONIAS

En San Marcos hay alre-dedor de 60 colonias, agre-ga, algunas de ellas piratas. Sin embargo, la al-caldia está haciendo efectiva la entrega de las zonas verdes de parte de zonas verdes de parte de los lotificadores, porque, previendo un futuro, a mayor población, mayores demandas tendrá la alcaldía, taies como reparación y construcción de nuevas calles, construcción de escuelas, áreas de recreación canchas, en recreación. canchas. en fin. todo lo que una comunidad requiere para su de-senvolvimiento.

Actualmente la ciudad de San Marcos cuenta sólo con una cancha de fútbol. con lo que en gran medida se está afectando ese tipo de deporte entre nuestros de deporte entre intestros jóvenes. Aparte de eso, se cuenta con una sola can-cha de basquetbol instala-da en el predio de la al-caldía. la cual se cons-truyó con la ayuda y buena selectual de jávenes de voluntad de jóvenes de esta ciudad, entre quienes esta ciudad, entre quienes se han formado equipos como "El Puma". "Juven-tud Activa 83" y otros, ha-biéndose realizado cuatro torneos de basquet y otro que en estos momentos se está celebrando

RASTROS

Debido a que no hay un Rastro Municipal, existen varios rastros particulares. que en alguna medida vienen a afectar la salud de los habitantes de San

-Favor pase a la página 26.



VACUNAS VENCIDAS. - La denuncia de Salud Pública sobre los falsos vacunadores y controlar los productos químicos veterinarios por parte del MAG, son medidas que garantizan la salud animal y la fitosanidad, declara el señor Carlos Alfredo Diaz, perito veterinario.



bre su 6º aniversario de haber sido nominada con el título de ciudad, lo cual celebrarán con desfiles, encuentros deportivos y actos en la al-